



SANTUÁRIO DE FÁTIMA  
SHRINE OF FATIMA

12 de mayo, 2016

**Santuario de Fátima inaugura reloj del centenario**



## Santuario de Fátima inaugura reloj del centenario

Iniciativa apunta hacia el 13 de mayo de 2017

El Santuario de Fátima inauguró este jueves el “reloj del centenario”, que a partir de ahora entra en la cuenta atrás hasta el 13 de mayo de 2017, 100 años después de la primera aparición en Cova de Iria.

El Reloj del Centenario, situado en una de las entradas de la zona norte del recinto del Santuario de Fátima, registra los días (365, hoy), horas, minutos y segundos que faltan para el centenario de la primera aparición de Nuestra Señora a los pastorcitos, dijo hoy Carlos Cabecinhas, rector del Santuario de Fátima, garantizando que el reloj continuará después del 13 de mayo de 2017, “ya no como cuenta atrás”, pero “evocando los 100 años de Fátima”.

Antes de la inauguración del reloj el rector, que participó en la rueda de prensa que estrenó la nueva sala de prensa del Santuario de Cova de Iria, señaló la conclusión de las obras del Recinto de Oración, con un nuevo presbiterio “plenamente funcional” y con “calidad artística”.

“Se trata de un proyecto realizado al nivel de las soluciones estructurales y bien insertado en el conjunto de las columnatas y escalinata” dijo el responsable, destacando que las soluciones encontradas “dan mayor comodidad de participación a los peregrinos, crean mayor proximidad en relación al Presbiterio y permiten una mejor percepción de la bella fachada de la Basílica”.

Hoy también empezaron los “recorridos devocionales”, en las tumbas de los videntes, en la Basílica de Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

La intervención, dijo el P. Carlos Cabecinhas, facilita la “visita y la oración” de los peregrinos.

“Quisimos dotar el lugar de las tumbas de los Pastorcitos de Fátima, las capillas tumulares, de condiciones que facilitasen la visita y la oración, pues se trata de lugares devocionales”.

El rector del Santuario dió también una explicación en relación al sentido de estos recorridos y destacó que su filosofía pretende permitir “un enriquecimiento de la experiencia espiritual que los peregrinos hacen en aquel lugar tan importante”.

Por fin, elogió la “vitalidad” de Fátima, visible en el aumento del número de peregrinos.

La peregrinación internacional aniversaria comenzó con el saludo a Nuestra Señora y a los peregrinos en la Capelinha, con la presencia del presidente de esta peregrinación, el cardenal patriarca de Lisboa y del obispo de Leiria-Fátima, al final de la tarde.

Prosiguió, de allí a un rato, con la bendición solemne de las velas y rosario, en la Capelinha, siguiéndose la procesión de velas y Misa Internacional en el Recinto.

“Mi espíritu se alegra en Dios, mi Salvador” es el tema de esta peregrinación que,

además de las habituales ceremonias litúrgicas, incluye el recibimiento de la imagen de la Virgen Peregrina -que viajó a lo largo de un año por las 21 diócesis portuguesas del continente e islas, conventos y monasterios de clausura -y la consagración de esas mismas diócesis a Nuestra Señora de Fátima.

---

[www.fatima.pt/es/news/santuario-de-fatima-inaugura-reloj-del-centenario-2016-05-12](http://www.fatima.pt/es/news/santuario-de-fatima-inaugura-reloj-del-centenario-2016-05-12)